

～美しいことば・新しいことばがひびきあう学校～

長ろうだより

長野県長野ろう学校

第58号



平成30年 4月20日 発行

平成30年度のスタートにあたって

長野ろう学校長 櫻井 真治

三輪地区の皆様、長野ろう学校長の櫻井真治（さくらいしんじ）です。

本年度も、児童生徒ともどもよろしくお願ひいたします。

長野ろう学校は、創立116年目を迎える歴史ある学校です。

昭和9年、この三輪の地に移転して以来、地域の皆様には様々な面でお世話になっています。現在、幼稚部から高等部までの聴覚に障がいがある幅広い年齢の児童生徒が生活しています。また、0歳から2歳までの乳幼児の支援をしています。子どもたちは、新しい校舎で日々勉強にスポーツにと頑張っています。

人間は、物事を考えるとき、感情を表現するとき、自分が持っている（知っている）言葉で考え、表現します。言葉が豊かであればあるほど、考え方や表現も豊かになるものと私は思います。聴覚に障がいがあるということは、音声による情報が限られてしまいます。「聞いて覚える」

「小耳にはさむ」ことによって言葉や知識が身につくことは難しいことです。教育として、物事への興味関心を育て、言葉を身に付け、言葉を豊かにすることが、その子の人生を豊かにすることが、ろう学校に求められていると考えます。校歌にもあるように「新しい言葉」「美しい言葉」を一つでも多く身に付けられるように支援しています。授業や学校の具体的な状況については、学校公開や学校祭の折にご覧いただけるかと思います。ぜひ、お気軽にかけください。

本校は「美しい言葉 豊かな心 元気な体」を教育目標として、子どもたちの育ちを支援していきます。地域の皆様におかれましても、本校へのご理解ご支援を今後ともよろしくお願ひいたします。

＜平成30年度 年間計画から＞ 地域の皆様方に学校を訪れ、学校や幼児児童生徒の様子を見ていただける機会を一覧にしました。今から予定していただけますと幸いです。※詳細につきましては、地域回覧やホームページでその都度お知らせします。

学校公開 6月23日(土) 午前

校舎見学、授業参観、校長との懇談 他
※幼稚部から高等部まで、子どもたちの活動や学習の様子をご覧ください。

午後は講演会があります。詳細はHPにて

第51回学校祭 10月20日(土)21日(日)

ステージ発表<音楽会、演劇>各部展示、バザー等。多数のご来校お待ちしています。

※長野ろう学校は地域に開かれた学校づくりをめざしています。学校へのご意見・ご感想・ご要望などをお聞かせください。

※長野ろう学校 TEL 241-5320
FAX 244-9217
(TEL 241-3360 寄宿舎)
e-mail : nagarou@nagano-c.ed.jp
URL : <http://www.nagano-c.ed.jp/nagarou/>

レモンティス(出張手話出前講座)

随時受け付けています。(高等部生徒会)

～入学式を行いました～

4月5日本曜日、平成30年度入学式を行いました。本年度は幼稚部小学部中学部高等部合わせて8名の入学生を迎えるました。新しい部での新たな生活、勉強が始まります。来賓として学校関係者同窓会役員の他、区長様や地域の民生委員の方々にもご参加いただきました。

これからも地域の皆様に様々な形で見守っていただきますよう、お願いいいたします。

交流が始まります

幼稚部は柳町保育園と、小学部は城東小学校と、中学部は柳町中学校と、高等部は長野商業高校を中心に、それぞれ年間通して、互いに学び高め合えるように、様々な交流を行っています。



<4月のできごと>



幼稚部 4月11日(水) おさんぽ

もも組(年少)に
二人のお友だちを
迎えて、計六名。
みんなで元気に
遊んだり、お話し
たりしています。

小学部 4月6日(金) みんなでお花見へ



かわいい一年生を迎え、
総勢十二名。お団子を食
べて、入学進級祝いで
す。

中学部 4月12日(木) 新入生歓迎会



新入生四名を迎えまし
た。生徒十三名で明る
く楽しい中学部生活を
送っています。

高等部 4月11日(水) 新入生歓迎会



新入生一名が加わり、
高等部は九名で元気に
スタートしました。

寄宿舎 4月15日(木) 歓迎出発会



新入舎生四名を迎え、歓
迎出発会を開きました。
今年度は舎生十九名に増
え、賑やかにスタートし
ました。地域の皆さんに
多く、また登下校等見守
つていただけるとありが
たく思います。よろしく
お願いいいたします。

<連絡>

乳幼児・小中高生のきこえ
やことばの教育相談をいつで
も受け付けています。「教育
相談希望」とお伝えください。

